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　日頃からのご支援とご協力ありがとうございます。 市議会に送っていただき９期35
年。学校給食費の無償化、高齢者補聴器購入費助成など皆さんとともに実現できました。
　今、物価高騰のうえに介護保険料や健康保険料など負担が増え、生活は厳しくなって
います。くらし応援は緊急課題です。それなのに自民、公明、立憲民主などは国保税の増
税など市民負担増を推進しています。また市長は、３・４・11号線道路建設は、中止を東
京都に申し入れると公約していましたが、容認に態度を変更し、市民の怒りが広がってい
ます。暮らしも市政も正念場です。
　“諦めたら何も変わらない。理不尽なことにみんなで声をあげる” 私はこの思いで、生活
の痛みに心を寄せ、くらし、いのち、環境を守るため全力をつくします。どうぞよろしくお
願いします。

＜プロフィール＞　現在副議長、厚生文教委員、新庁舎等建設及び公共施設マネジメント特
別委員　■1956年生まれ。鳥取県米子市出身　■1980年東京都立大学経済学部経済学
科卒業　■中学、高校、大学でバスケットボール部に所属　■１９８９年４月初当選以来９
期連続当選　■2019年12月市長選に挑戦　■2014年～2016年市議会初の女性議長。
副議長を４期歴任。■くりのみ保育園父母会副会長、東小学校ＰＴＡ副会
長など歴任　■家族：夫と２人暮らし。長女、長男　■特技　箏曲　
■趣味　韓流ドラマ：「チャングムの誓い」、「秘密の扉」など　
■事務所　東町４-21-２ （☎042-382-8263）
　　　　　Mail　jcpyoko@gmail.com

小金井市議会議員市民の声を届け、
くらしや環境　充実の願いへダッシュ！

消費税廃止めざし５％に減税を。大軍拡ストップ
日米同盟絶対、大企業中心の歪んだ政治をもとからかえる
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増額増額

■ココバス東町・中町循環の存続を
　ココバスが3年後に廃止される方向がバス会社から示され、協議中です。運転手の待遇改善、交通
事業者の支援を国や東京都に求めるなどココバスを存続させます。

■公立保育園の存続と民間保育園への補助の増額
　違法で、無効な廃園条例のまま、くりのみ、さくら保育園の２園の募集が
停止しています。廃園条例を撤回し、募集が再開できるようにします。また
民間保育園の、年度当初の定員割れの人件費など補助を継続させるなど
補助金増額を求め、保育環境を充実させます。

■障害者支援施設の早期建設を
　小金井市内に障害者支援施設を早急に建設し、障害者の自立や生活の支援を拡充します。経営難
でゼロになった障害児のショートステイの新設を求めます。

■東町１丁目の寄付地は、市民の声を聞いて多世代交流の居
場所など福祉の拠点を
　東センターの東側の寄付地。故人からは福祉に活用してほしいとのことです。市民の声を聞いて子
どもや高齢者などの居場所などとして利用できるようにします。

■国分寺崖線、武蔵野公園の緑と自然を壊す都市計画道路３・
４・１１号線は中止、生活道路の安全対策の促進を
　草原、川、里山である国分寺崖線が形成されている都内でもめずらしい地域。東京都の調査でも７
９種類の重要種が生息していることが明らかに。生物の多様性を守ることは地球環境にとっても重要
です。都市計画道路３・４・11号線は中止を求めます。周辺の生活道路の交通安全対策を促進します。

■東小金井駅南口に駐輪場の設置と民間駐輪場
の利用料の軽減を
　東小金井駅南口の市営駐輪場がなくなり、民間駐輪場のみとなりました。東
町１、２丁目の住民は駅の北側や西側の自転車駐輪場を利用しています。通勤や
通学に便利な駐輪場の設置と民間駐輪場の使用料の負担軽減を求めます。

■富士見通りの歩道の改善を
　富士見通りの歩道が歩きづらい、ベビーカーが押しづらいと声が押せられています。歩道の改善を
すすめます。
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